

SANTIAGO, 25 de Septiembre de 1973.-

SEÑOR  
PATRICIO ALYWIN A.  
PRESIDENTE NACIONAL DEL  
PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO  
P R E S E N T E

Estimado camarada Presidente:

El Departamento Nacional de Pobladores, del Partido Demócrata Cristiano, conciente que el momento actual del País, requiere un nuevo reordenamiento de todas las actividades políticas, sociales y económicas de nuestra Patria, y pensando por consiguiente que nuestro Partido también debe readecuar sus cuadros partidistas a estas exigencias, es que, hacemos llegar a Ud, un informe conteniendo algunas consideraciones que hemos recojido en la base y las preocupaciones que este Departamento Nacional de Pobladores desea llevar a la practica, sin dilatación y a la brevedad posible, una acción de política comunitaria directa que permita orientar a las organizaciones comunitarias y que ellas sean dirigidas por militantes Demócratas Cristianos para influir nuestra acción política en la base social.

Informe:

1º. La primera reacción de los militantes de base, fué de beneplácito y alegría al asumir la Junta Militar de Gobierno el mando de la Nación.

2º Posterior a ello existe una creciente preocupación laboral que repercute en todos los hogares chilenos por la inestabilidad funcionaría, y la perdida de conquistas sociales y económicas de muchos gremios, más, el rumor de una cesantia gigantesca, al quedar sin efecto las medidas del anterior gobierno que mantuvo por cerca de 3 años una cesantia disfrazada que hoy vemos en toda su magnitud de lo que ello representaba, y que mientras no se creen nuevas fuentes de trabajo golpeará fuertemente los hogares de los trabajadores.

3º Los graves problemas de abastecimiento de artículos esenciales, derivados de la política de distribución del anterior gobierno de Salvador Allende que sabemos que no sera posible subsanar de un día para otro y acrecentado por la tactica marxista de aumentar las colas para impedir una normal distribución de alimentos, y tratar de crear con ellos el descontento popular hacia la Junta Militar de Gobierno.

4º En la base social se ha creado la insertidumbre con respecto al real reconocimiento de las Juntas de Vecinos de acuerdo a la Ley 16.880, y se plantean estas inquietudes en dos grandes formas:

- a) Saber cual va a ser la actitud de la Junta Militar de Gobierno, con respecto al reconocimiento de las Juntas de Vecinos y otros Organismos de la Comunidad que poseen directivas democráticas y que estan cooperando con el Gobierno para normalizar la situación en cada una de las unidades vecinales.
- b) En que situación quedarían las Unidades Vecinales, cuyas directivas, son marxistas y que hoy aparecen relegadas a una mera acción contemplativa, negando su cooperación a este Gobierno y por consiguiente crear el descontento de los pobladores hacia la Junta Militar de Gobierno.

5°.- En lo político partidista, la exigencia cada vez mayor de los militantes de base, que piden una orientación del Partido frente a los problemas planteados y que necesitan urgente ayuda moral, ya que se encuentran falto de comunicación Partidista, además de la inquietud por el futuro del Partido o su nueva organización política frente a la base.

[www.archivopatricioaylwin.cl](http://www.archivopatricioaylwin.cl)